

はだの松寿苑たより

〈発行〉

はだの松寿苑
神奈川県秦野市戸川381-12
(代表) 0463-74-2003
(FAX) 0463-75-4001

この新年度より、当苑の代表が変更となります。

寿徳会理事を兼任しておりました久保谷勤施設長が、施設長の任を解かれ、寿徳会理事に専任となります。

それに伴い、久保谷和明副施設長が新施設長として着任いたします。

2名より、皆様にご挨拶をさせて頂きます。

桜の花が入園・入学式を、そして社会人として世にはばたく皆様方をお祝いするかのように満開となりました。

皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

おかげ様をもちまして、はだの松寿苑は創立17年目となりました。これも偏に行政機関始め多くの皆様方のご指導ご協力の賜物と心より感謝申し上げます。

さて、この2年間は世界的にコロナウイルス感染予防対策に悩まされ、国内でも世界的祭典のオリンピックが1年遅れの無観客での開催となりました。はだの松寿苑内でも、ご利用者・ご入居者の最大の楽しみでもあります催し物の中止や、内外の会議・研修のリモート対応等の対策を講じて参りました。

また、ご家族の皆様にはご利用者やご入居者のご面会にあたりましては、ご無礼やお断りを申し上げ大変申し訳ございませんでした。職員一同と共に、心を痛めております。行政機関からの収束宣言までしばらくの間ご協力をお願いします。

今年度も皆様方のご指導ご鞭撻のほどお願い致しますと共に、ご活躍・ご健勝をご祈念申し上げます。

社会福祉法人 寿徳会 理事長 久保谷 勤



この度、4月1日付で、特別養護老人ホームはだの松寿苑の施設長を拝命しました
久保谷和明（くぼや かずあき）と申します。

開設当初から16年間、介護職や生活相談員に従事し、ご入居者との関わりの中で、人の温かさを感じ、時には厳しいお言葉を頂くなど多くを学ばせて頂きました。

今回、施設長という立場で再出発しますが、当法人の理念である「その人を心で受け、その人に心で応える」を大切に、ご入居者が安心した暮らしを送れるよう職員とともに力を尽くして参ります。

引き続き、皆様方のご支援ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

はだの松寿苑 施設長 久保谷 和明



笑顔のおすそ分け ～なのはな編～

なのはなユニットでは1月に行事として「店屋物注文」を行いました。

魚春様よりお寿司を注文し、思い思いに召し上がってきました。

「これは豪華だね」「うまいうまい」と皆様夢中で召し上がってきました。



笑顔のおすそ分け ～丹沢編～

丹沢ユニットでは2月の行事として果物のスムージーを作りました。

テーブルに並べられた果物をご覧になって「まあこんなにたくさん凄いね」と驚かれていました。出来上がると「バナナ、イチゴ」の中からお好きなものを選んでいただきました。ご入居者様の中にはバナナとイチゴを両方混ぜてお飲みになった方もいました。「とっても美味しいよ」「今度はイチゴの方を飲みたいわ」と、大変ご好評の様子でした。



レッド・お喜代様

ブルー・お初様

グリーン・お八千様

100

100×5
100歳デイサービス
の様子

皆様、誠におめでとうございます！

祝

100歳

イエロー・お國様

松寿レンジャー

爆誕！

5人合わせて
500歳！！

祝

100歳

パープル
・お穂様

100

祝

100歳

イエロー・お國様

12月のクリスマス会

覗き見♡ショートステイ

2月の節分

1月の昼食作り

鬼は外

福内は

皆様の力を借りし、
浅漬け・おにぎり2種・
水餃子のスープを作りました！ワッフルに
ベリーを
トッピング！
きらきらと
可愛らしい
出来栄えに★毎年恒例の鬼退治！
でも鬼さんも
たまには甘えたい??

入社式

寿徳会の入社式が行われました。

寿徳会としての式典となりますので、会場には松下園・キャンバス秦野
・はだの松寿苑・Color's学童保育の4施設から代表者が集まりました。

コロナウィルス感染予防の観点から人数を削減しての開催となりましたが、新入社員たちは決意を胸に新たな一步を踏み出しました。

数年後には寿徳会を支える立派な職員になるよう期待しています。

また、同式典内で永年勤続表彰も行われ、はだの松寿苑としては7名と多くの方が表彰されました。

永く当苑を支えて頂き、感謝申し上げます。

これまでの経験を活かしつつ、研鑽を積まれる中で資質の向上を促す人財として、今後もはだの松寿苑でのご活躍を心より願っております。



↑法人として4名の新入職者を迎きました。



↑永年勤続者は勤続10年ごとの表彰です。
10年・20年・30年、最長40年と当法人を支えてくれた方々に感謝を込めて。



編集後記

春の暖かな日差しが心地よい季節になって来ましたが、コロナウィルス感染の終息とは言い難い状況が続いています。

ご家族におかれましてもコロナ対応でご迷惑をおかけし、大変申し訳なく思っています。

少しでもご入居者の笑顔が届けられるよう広報誌を作成しました。御覧ください。